

Ä73 Kein Widerspruch: Freiheit und Sicherheit

Antragsteller*in: Heinz-Herwig Mascher (Oberhavel KV)

Status: Behandelt

Änderungsantrag zu 3.3

Von Zeile 32 bis 34 einfügen:

Das bewährte System unserer Stützpunktfeuerwehren wollen wir erhalten und fortentwickeln. Für die Beschaffung von modernen Einsatzmitteln und Modernisierung von Feuerwachen halten wir auch weiterhin Landesmittel für angebracht und unverzichtbar. Mittelfristig wird aber zur Aufrechterhaltung der Einsatzbereitschaft die Unterfütterung von stark belasteten freiwilligen Wehren mit hauptamtlichen Kräften unvermeidbar sein. Inbesondere Feuerwehren in ländlichen Regionen mit starkem Durchgangsverkehr, z.B. an Autobahnen, benötigen Unterstützung. Daher muss geprüft werden, ob es eine zentrale Feuerwehrgruppe des Landes geben kann, die in Notfällen per Hubschrauber schnell an Einsatzorte gebracht werden kann, um örtliche Feuerwehren zu entlasten. Hier wollen wir, dass Land und Kommunen gemeinsam ein tragfähiges Finanzierungskonzept entwickeln. Das Berufsbild „Kommunalbedienstete mit Feuerwehraufgaben“ sollte rasch eingeführt werden.